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SE OFRECE emplea-
da doméstica por hora, con
muy buenas referencias.

Llamar al  499958. V.
15/11

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

Se ofrece señora
para trabajo de limpieza
por la mañana. Teléfono
2342-533881

Importadas

EDICTO

En el marco del Decreto Municipal Nº 33/24 que establece las bases para
el concurso a cubrir el cargo de Juez/a de Faltas, queda abierto por el plazo
de 20 días el registro de postulante para ocupar dicho cargo, siendo los
requisitos mínimos tener como mínimo 25 años de edad, ser abogado/a y
contar con 3 años o más de inscripción en la matrícula. Toda persona que
aspire a postularse al cargo de Juez/a de Faltas del Partido de Bragado,
deberá dirigirse a la Sub Secretaría Legal y Técnica de la Municipalidad de
Bragado, ubicada en Alsina Nº 178, 1º Piso de la ciudad Bragado, de lunes
a viernes en el horario de 9 hs. a 14 hs.

SE OFRECE emplea-
da dom‚stica o ni¤era por
la tarde con referencias y
por hora. Cel. 2342
499958

El municipio destacó el trabajo del
sector de videovigilancia

Parte de Prensa Policial
HURTO

-En el día de ayer en horas de la mañana se recibió una
denuncia de una vecina de la calle Pellegrini al 2200, quien puso
en conocimiento de las autoridades policiales, sobre la sustrac-
ción de una bicicleta de paseo y de dama, marca Aurora, color
roja, rodado 26.

 El biciclo se encontraba en el patio de la vivienda.
 Por los hechos se inició una investigación por el delito de

Hurto.

-Funcionarios del gabinete se reunieron con empleados del área de monitoreo, para evaluar
la situación actual del trabajo de prevención y seguridad en el distrito.

 Funcionarios del Departa-
mento Ejecutivo recibieron el
lunes pasado a trabajadores del
sector de videovigilancia, para
evaluar la tarea realizada has-
ta el momento en materia de
seguridad y prevención en Bra-
gado, desde el inicio de la ges-
tión del intendente Sergio Ba-

renghi.
 El encuentro estuvo enca-

bezado por el secretario de
Gobierno del municipio, José
Luis Quarleri; y también parti-
ciparon el director general de
Seguridad, Mario Busto; y el
director de Tránsito e Inspec-
ción General de Seguridad e
Higiene, Gerardo Pechinenda.

 Durante la reunión, Quar-
leri valoró "el trabajo coordina-
do entre las distintas áreas de
Seguridad del municipio, con
operativos de control, con re-
sultados positivos".

 "Llevamos poco tiempo en
la gestión, pero empieza a ver-
se que hay una política clara
en materia de seguridad en
Bragado", afirmó Quarleri.

HURTO

-En horas de la mañana del miércoles, se recibió una denun-
cia por el hurto de una motocicleta.

 Los hechos fueron denunciados por la dueña del rodado,
quien dio a conocer que el mismo se encontraba en la parte
externa de una vivienda ubicada en San Martin al 1300, y que
entre las 02 y 06 de la madrugada del día de ayer fue sustraído.

 Se trata de una motocicleta marca Honda, modelo Biz, color
gris, dominio 010IUT.

 Por los hechos se inició una investigación por el delito de
Hurto.

 Reprogramaron
la operación de Zoe

 Por un posteo realizado por Lorena Ferrer, nos entera-
mos que la intervención quirúrgica de Zoe, que debía rea-
lizarse en el día de ayer, ha sido reprogramado, sin tener
fecha aún.

 Esto es debido a que el personal del Hospital Garra-
han adhirió al Paro decretado por la CGT

 Lamentamos  que haya sido así, deseamos y espera-
mos que pronto puedan realizarla.
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Telefonos: 2342 448935
2342 593026 /
2342 566655

Brown 161
JUVENTUD RADICAL

Actividad legislativa de Daniela Monzón
-Varios Pedidos de Informe a diversas secretarías
-Ayer se reunió con Elvio Duretti por el basural a cielo abierto

 La concejal de La Liber-
tad Avanza, Daniela Monzón se
viene moviendo en distintas
temáticas que hacen a la ciu-
dad de
Bragado. Primeramente reali-
zó un Pedido de Informe a la
Secretaria de Desarrollo So-
cial de la Municipalidad, Ma-

ría Villavicencio, sobre las de-
nuncias hechas contra la ges-
tión anterior, "todavía estoy
esperando la respuesta de la
funcionaria", dijo la
concejal. También mantuvo
una reunión con la doctora
Emma Elizalde, sobre el tema
de las adicciones "buena char-

la y seguiremos abordando el
tema y colaborar si es necesa-
rio", manifestó Monzón. Por
otro lado, ante la dirección de
Cultura, se hizo un reclamo por
el estado del Patio de Tango, y
se empezaron a hacer traba-
jos provisorios, "este gobierno
nos viene escuchando", dijo
Daniela Monzón.

REUNIÓN CON
ELVIO DURETTI

 La edil de La Libertad
Avanza, mantuvo una reunión
con el titular de la secretaría
de Desarrollo Urbano Ambien-
tal, Elvio Duretti y la directora
de Medio Ambiente, Liliana
Conti y planteó su preocupa-
ción por el basural a Cielo
Abierto.

 Monzón dijo que se trató
de una charla muy positiva y
productiva y señaló que “ob-
servé en la secretaría, la deci-
sión de hacer las cosas bien, y
si esto sucede no tengo duda
que será para el bien de todos
los bragadenses...",
indicó. También señaló que
“no tiene duda que el área tie-
ne la intención de hacer algo
positivo con el basural, y ojalá
lo puedan llevar a cabo”. Fue

intención de la concejal Daniela
Monzón, conocer si existe un
plan de tratamiento integral de
residuos para el partido de
Bragado y sus localidades.

MAS DE CINCO
MIL BASURALES

EN EL PAÍS 

 Más adelante, sobre los
basurales a Cielo Abierto, la
concejal dijo que “se
calcula que hay unos 5000
basurales a cielo abierto en
un País con menos de 2000
municipios. El volumen de
residuos crece desenfrenada
y peligrosamente. Actual-
mente la gestión de residuos
se basa en que camiones re-
cogen la basura de los do-
micilios, trasladándose a un
basural o a un relleno sanita-
rio. Si este queda aislado de
la sociedad, el debate de la
problemática ambiental no
genera importancia en la po-
lítica, quedó en el pasado la
idea de que a más basura
más progreso. En la actuali-
dad se generan 1,14 kg de
basura por habitante diario”.

 Monzón, en referencia al
basural de Bragado expresó
"en Bragado serían unos

50.000 kilos de basura por día
aproximadamente que si no
recibe el tratamiento adecua-
do contamina a mansalva el
agua, el aire, el suelo, las na-
pas, el ambiente en sí y condi-
ciona la vida de un montón de
vecinos que viven alrededor del
basural. El basural de Braga-
do ocupa una superficie de 14
Ha, de las cuales 8 Ha se en-
cuentran impactadas”. "La
zona que linda con el basural
es rural y es donde se en-
cuentran algunos estableci-
mientos rurales que realizan
actividades agrícolas. No
obstante, se ubica a poco
más de1 km de distancia de
la zona urbana”. "Este basu-
ral lleva en este sitio más de
40 años y el predio es de
propiedad Municipal”. Agre-
gó: “Los residuos llegan de

todas las localidades que
conforman el Partido de Bra-
gado: Bragado, O'Brien, Me-
chita, Comodoro Py, Warnes,
Irala, Olascoaga, Máximo Fer-
nández, La Limpia, Asam-
blea, y son de tipo domici-
liario, industrial y de activi-
dades diversas, sin discrimi-
nación (ej. hay un matadero
de cerdos que vuelca las vís-
ceras en el predio en forma
directa sin tratamiento pre-
vio)”. 

"También ingresan los re-
siduos patogénicos genera-
dos en el Hospital Municipal,
los cuales son incinerados en
un horno para tal fin; al pre-
dio ingresan a volcar los ca-
miones recolectores munici-
pales y también ingresan par-
ticulares o terceros", comen-
tó.
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"Queremos que en la designación del Juez
de Faltas intervenga una Junta Evaluadora..."
-Definiciones de la concejal de Juntos Verónica Tucci
-Abordó también otros temas como estacionamiento medido y pastizales en banquinas de rutas provincial 46 y Nacional 5

 La concejal de "Juntos por
el Cambio", Verónica Tucci en
una charla con nuestro medio
habló sobre distintos temas de
la actualidad local.

 La designación del Juez de
Faltas y un pedido al intenden-
te Barenghi, el estacionamien-
to medido, el estado de las
rutas provincial y nacional con
pastizales muy altos y el paro
de ayer, fueron temas aborda-
dos por la concejal Tucci.

DESIGNACIÓN DEL
JUEZ DE FALTAS

 Sabido es de la apertura
del registro para postulantes
para ocupar el cargo de Juez
de Faltas de la Municipalidad
de Bragado.

 En este tema, explicó que
desde Juntos por el Cambio
se ha enviado una nota al in-
tendente Sergio Barenghi a los
efectos de solicitar indepen-
dencia, transparencia e igual-
dad de oportunidad a la hora
de designar el próximo Juez
de Faltas de Bragado.

 Dijo que si bien desde un
primer momento el tema esta-
ba enfocado como concurso,
"no es así sino que está como
un Registro Abierto de Aspi-
rantes al cargo.”

 "Entendemos que hay un
espíritu de apertura a la comu-
nidad para que cualquiera pue-
da hacerlo, pero entiendo que
se puede ir más allá de eso y
puntualizar bien en la transpa-
rencia de lo que significa ser
designado como Juez de Fal-
tas...".

 Recordó la Resolución
2890 del año 2020, aprobada
por unanimidad de todos los
concejales donde establece
los requisitos y las bases como
para acceder al cargo de Juez
de Faltas.

 Agregó que para darle
más transparencia al decreto,
se deben incluir las bases y
condiciones para la presenta-
ción de proyectos.

 Indicó que además se
debe tener en cuenta a una
Junta Evaluadora, que evalúe
los proyectos.

 También dijo que la Reso-
lución del 2020, dice que la
Junta Evaluadora debe estar
integrada por la dirección de
Legales del Municipio, por
concejales y se habla también
de referente de la UNNOBA y
"además nos parece interesan-
te que a la Junta Evaluadora
también la integren referentes
de la Asociación de Justicia
Municipales de Faltas de la
provincia de Buenos Aires..."

 "Queremos que el tema
tenga una mirada de referen-
tes idóneos y no solo que re-
caiga en las autoridades del
Departamento Ejecutivo...".

ESTACIONAMIENTO
MEDIDO

 Sobre el tema en cuestión,
señaló que se ha analizado el
proyecto que presentó Germán
Marini para que se suspenda
el cobro del estacionamiento
medido por seis meses.

 "También nos hemos infor-
mado sobre una posible pro-
puesta de la concejal Marita
Gelitti, que iría por la elimina-
ción del mismo.

Tucci agregó que desde su
espacio se aprecia que no hay
una mirada igualitaria en el seno
del oficialismo”.

  "Entendemos que en su
momento el intendente Ba-
renghi no estaba de acuerdo
con el estacionamiento medi-
do y hace una semana atrás
además de continuar, hubo un
aumento en la hora de estacio-
namiento.”

 “Por otro lado un concejal
del mismo espacio del Inten-
dente, propone una suspensión
en el cobro por un período de
seis meses y acá vemos la pri-
mera incongruencia de dos
miradas diferentes del mismo
espacio político”.

 Recordó que cuando se
instaló el estacionamiento
medido, "el objetivo era orga-
nizar el estacionamiento en la
ciudad, esto fue muy positivo,
se alcanzaron las metas pro-
puestas y la muestra de esto
es donde hoy se estacionan las
motos, cosa que antes no ocu-

rría...".
 Agregó que se redujo el

horario, siendo el mismo que
el bancario, "hoy por las tardes
si recorremos la ciudad, ve-
mos que hay muchos lugares
para estacionar, vemos que en
los comercios no hay gente,

esto no es por el estaciona-
miento medido, sino es por la
crisis económica que hoy es-
tamos atravesando, además
los tiempos y las formas han
cambiado, mucha gente pre-
fiere hacer las compras por
internet...".

 Dijo que "sería una marcha
atrás suspender o eliminar el
estacionamiento medido...".

PASTIZALES A LOS
COSTADOS DE LAS

RUTAS

 Nuestra entrevistada ex-
presó su preocupación por el
estado de las rutas, sean pro-
vinciales o nacionales, en lo
que respecta a sus costados
por los pastizales con una al-
tura importante.

 Indicó que la altura de los
pastos superan fácilmente el
metro "y esto impide la visión
de los conductores de autos o
motos y hace que estén ex-
puestos a accidentes”.

 "Ante esta situación eleva-
mos una nota al Dpto. Ejecuti-
vo para que adhiera a un pro-
yecto de Resolución y al mis-
mo tiempo se remita la misma
a los entes responsables de
realizar los trabajos que en

estos casos serían Vialidad
Provincial y Nacional...".

EL PARO DE AYER
Y LAS ESCUELAS

ABIERTAS DE
VERANO

 Respecto al paro de ayer,
convocado por la CGT, dijo que
“se habilitó para que puedan
concurrir a los actos, los profe-
sores”, expresando su preocu-
pación por esta situación y dijo
que “las Escuelas Abiertas de
Verano tienen algunos requisi-
tos que son muy claros en este
sentido y es que no se permite
ningún tipo de ausentismo ya
que el programa tiene una du-
ración de un mes”. "Es preocu-
pante que en este caso hayan
autorizado a ausentarse, nadie
dice que no tienen derecho de
hacer un paro, pero de esta for-
ma se escapan de la reglamen-
tación y la norma que tiene este
programa...".

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES
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Nueva concentración y marcha de "Bragado de Pie"
-En la noche de ayer, distintas organizaciones sociales llevaron adelante un nuevo encuentro en la Plaza 25 de Mayo en contra del DNU
del presidente de la nación Javier Milei

 La concentración tuvo lugar en las afueras del Palacio Municipal
para luego realizar la marcha con cacerolazos alrededor
de la plaza principal y en las calles céntricas de Pellegrini
y Rivadavia.
 Estuvieron presentes distintas organizaciones como
La Cámpora, ATE, SUTEBA, CTA, Movimiento Evita,
el Frente Patria Grande, entre otras.
 A través de cánticos cómo "la patria no se vende", tanto
militantes como vecinos se unieron a la marcha en consonancia
con el paro que impulsó la CGT a nivel nacional, que se concentró
fuertemente a las afueras del Congreso de la nación.
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JUEVES VIERNES

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico c/expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. 412951.

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

Despejado. Mín.: 17º
Máx.: 34º

Viento (km/h) 13-22.

Si sos Empleado/a de Comer-
cio, con hijos en edad escolar y
estas afiliado/a al S.E.O.C.A.,
acercate al sindicato (Barrera y Es-
calada).

Ya estamos anotando para la en-
trega de útiles escolares y guar-
dapolvo, tal como hacemos cada
año en el inicio del ciclo lectivo.

COMISION
DIRECTIVA
S.E.O.C.A.

UTILES
ESCOLARES Y

GUARDAPOLVOS
PARA AFILIADOS

AL S.E.O.C.A

SE OFRECE señorita
para quehaceres domésti-
cos con referencias o asis-
tencia de abuelos (higiene,
etc). Cel. 502940. V. 23/12

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico.
Tel. 2342- 480022.

Anuncie en LA VOZ

SALUDADO

Federico Polo es saludado
en la fecha al recordar su cum-
pleaños.

AGASAJADO

En la fecha Pablo Ariel
Maffassanti es agasajado al
cumplir años.

SEBASTIAN A.

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Sebastián Agustín Bruera.

GRATA FECHA

Leo Enzo Gigliotti es salu-
dado hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

ALDANA

En una reunión recibe mu-
chos saludos por su cumplea-
ños Aldana Medina.

SALUDADA

La señora Graciana Tugo-
res es saludada en la fecha al
cumplir años.

AITOR NAHUEL

En la fecha cumple años
Aitor Nahuel Urbicain y por
este motivo recibirá muchos

saludos.

FELIPE

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Felipe

Saavedra.

SALUDADO

Cristian Rivero es saludado
en la fecha por su cumpleaños.
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

Se realizó una olla popular en el barrio El Complejo
-Ayer al mediodía se llevó adelante una olla popular en el barrio El Complejo, impulsado por distintas organizaciones sociales,
en adhesión al Paro decretado por la CGT

 Pablo Groba en represen-
tación del Movimiento Evita,
expresó durante el encuentro:
“esta manifestación es pura-
mente de compañeros, de tra-
bajadores y trabajadoras de la
economía popular y de todos
los sectores que se ven afec-
tados por la Ley Ómnibus y
por el DNU que realmente se
quiere que se haga efectivo”.

 También, sostuvo: “noso-
tros lo que no queremos es que
se avasallen los derechos de
los trabajadores. En menos de
dos meses el combustible que
valía 331 pesos el litro de naf-
ta super, hoy vale casi mil. Es

imposible vivir con una ultra
super inflación que nos va a
perjudicar a todos. A todos,
pero a todos en general…”.

 Agregó: “nosotros sabe-
mos que tenemos que hacer-
nos una autocrítica para ver en
qué fallamos para que esto nos
esté pasando hoy. Pero cual-
quier persona que tenga un
negocio se va a ver afectada o
ya se está viendo afectada por
estas medidas que realmente
han parado de una manera es-
trepitosa a la ciudad. Es pre-
ocupante la situación, y noso-
tros no obstante esto, lo que
hacemos es decir presente en

esta alerta de protesta y mar-
cha”.

 Por su parte, Laura Celiz
del Frente Popular, Darío San-
tillán y en representación tam-
bién de la UTEP, indicó: “lo que
está pasando es totalmente
antidemocrático. Hay que de-
fender la democracia cueste lo
que cueste. Y hasta que no lle-
gue a la clase social que más
le interesa  vamos a tener que
salir a reclamar porque esa cla-
se es la que nos da laburo. No
es justo que no podamos ir al
supermercado o que no llegue-
mos a fin de mes, ya hoy ni a la
quincena llegamos. Esta es la
primera instancia, después
hay que ver cómo seguimos;
siempre organizados para pe-
lear por los compañeros y por
la gente”.

 Asimismo, Omar Cuello
del Frente Patria Grande, ha-
bló sobre el gobierno nacional:
“el gobierno actual ha ganado
legítimamente su derecho,
pero nosotros vemos las co-
sas del Parlamento, que hay
reuniones que se hacen a es-
condidas, donde hay negocia-
ciones, donde entran muchísi-

mos otros intereses que siem-
pre dejan de lado al pueblo.
Entonces nosotros, como pue-
blo, la única herramienta que
tenemos para presionar ante
eso es la movilización, es en-
contrarnos todos los que per-
tenecemos al campo popular
y expresar la defensa del pue-
blo argentino. Por eso hoy es-
tamos acompañando desde el
Frente Patria Grande y desde
otras organizaciones también”.

 En lo que respecta a la olla
popular, hicieron entrega de
300 litros de guiso para los
vecinos que se acercaron y las
organizaciones sociales.  Tam-
bién, para continuar con la jor-
nada, se movilizaron en la pla-
za 25 de Mayo durante la no-
che.

 Para finalizar, Groba se
mostró agradecido “funda-
mentalmente con aquellas
personas y aquellos sindica-

tos y organizaciones que ad-
hirieron a esta conformación
de la olla popular. También
agradecemos al frigorífico
La Niña, que nos donó la car-
ne, al SEOCA, a Pedro Mon-
guillot, a Carlos Enrique y al
señor Calderón, quienes tam-
bién se hicieron presentes
con la colaboración de la car-
ne para la olla popular. Y a
todos los que se acercaron a
colaborar”.
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Que a partir del día 5 y hasta el 25 de ene-
ro, inclusive, la administración permanecerá cerra-

da por vacaciones a su personal.
No obstante, por publicidad o cualquier otra in-

quietud, enviar correo a
lavozdebragado@yahoo.com.ar o por la tarde a los

teléfonos 421720/430200.
Por reclamos de diario, 2342 410586.

Vale aclarar que las ediciones del diario saldrán
normalmente. Gracias!

-La Juventud Radical se encuentra recibiendo útiles escolares previo al retorno de las clases. La vicepresidenta Delfina Cantoral ofreció detalles
sobre la colecta y la actualidad de las autoridades.

 La vicepresidenta contó
que la iniciativa surgió a raíz
de una reunión que organiza-
ron con el resto de las autori-
dades de la Juventud Radical.
“Decidimos empezar una co-
lecta para que todos los chi-
cos al inicio de clases tengan
sus útiles”, expresó.

 Para la colecta están reci-
biendo útiles escolares ya sea
nuevos o usados en buen es-
tado, y particularmente espe-
ran recibir mochilas, cuader-
nos, lapiceras, gomas, lápices,

etc.
 Se encuentran en el comi-

té (Brown 161) de lunes a vier-
nes por la mañana o también
se podrán comunicar a través
de los números: 2342-
448935 – 593026 – 566655.
Allí se podrán contactar para
coordinar en caso de pasar a
buscar las donaciones.

 Delfina Cantoral señaló
que “con los chicos decidi-
mos hacer esta colecta por-
que el año pasado cuando la
hicimos, la verdad que tuvi-

mos muy buenos resultados
ya que la colaboración de
toda la comunidad fue muy
buena y nos ayudaron un
montón”.

 La vicepresidenta de la
Juventud Radical milita en el
partido desde hace dos años,
ya que está próxima a cum-
plir sus 17, y comenzó a los
14. “Mi rol obviamente siem-
pre es ser solidaria con nues-
tros pares y de una manera
política también”, sostuvo.

 Además, dijo que han co-

menzado el año “muy bien
porque ya teníamos planea-
do hacer esta colecta, la pla-
neamos y la lanzamos a mi-
tad de enero para poder a fi-
nes de febrero finalizarla y
tener buenos resultados
como el año pasado”.

 Finalizó diciendo “las au-
toridades de la Juventud, la
verdad que estamos con mu-
chas ganas y con mucho en-
tusiasmo de seguir militan-
do y poder ayudar a todos
nuestros pares”.


